

大畑駅企画

旅の思い出ノート

2001年(平成13年) その1
～通算59冊目～

設置期間：2000(平成12)年12月31日(日)～
2001(平成13)年6月10日(日)

大畑駅企画～お持ち帰りバージョン～ PDF

【編集注：この広告は表紙裏（表2）に書かれたものです。
ご利用は自己責任でお願いします。】

=====
自動車旅費用確保の為 当然、消費税はいりません。

新品 **JR東日本バッジを
格安で売却します！**

・1個（日本国内郵送料込） ¥1500

東京の鉄道グッズ店「ブルートレイン」「テック・ゼロ」でも扱ってない逸品です。

（Tシヤルは'99年に完売しました。みなさん、ありがとうございます。）

ご注文・お問い合わせは

〒112-0015

東京都便教区目白台3-18-28

NTT(03)3943-4558

サンキューしいさん

中村 光雄

鉄電 未設置 ※18切符通用期間等

不在の場合あります。

しい
P.S. 私英さんとスタッフの皆様

この下に、例の如く（編集注）記入して下さいませ。（笑）

勝手に書いてごめんなさい。鹿児島出身？のDCファン『勝手に改蔵』の久保田先生の「鉄」自虐ギャグはサイコー!! でも世の中の人
は、「鉄」というのは全員、地丹君みたいなタイプの人だと誤解するかも（笑）。

関係
ないけど
国鉄共済物資部 西已結所(入丁)
の値札です
最近の平成株
(新入社員) 雑内南スレ
¥72
南スレ
の人はほんとに物資部スレ
の言葉
通じません

H12. 12. 31(日) by まき

こんにちわ♥ まきさんです。3駅のノート交換にやってきました。

というわけで 58冊目を回収しました。

59冊目を置いてゆきます。

今日は人吉で泊って

明日の御来光列車にのります。

しいさんは仕事の都合で明日の昼頃 来駅予定です♡

一緒に御来光列車のれなくて ちょっと(?)さみしいなあー。

H12. 12. 31-20:35 by ゴリヨのいとこ

こんばんみ〜! ゴリヨのイトコっす! (ゴリヨと他1名もいっしょ)

…やっと付いたあ〜! 2年ぶりで、人吉市内で道まちがえちまったい。(汗)

H13. 1. 1 午前1時19分…ゴリヨです。

今年も いいことがたくさんありそうです!!

久々の大畑は気持ちがいいです。

- ・ 駅内で年こされそばを食べていたら おばちゃん2人がやって来て (40年ぶりだそうです) なつかしいわ〜とお話ししていました。僕らもくわわって話ししてました。(一つ目)
- ・ 町で買物をしているとのぶの買物金がかが777円ピッタリでした (二つ目)
- ・ このノートを書きはじめたのは1時19分…なんと僕のたんじょうび!! (三つ目)

(次頁へ)



この三つが今年もいいことをおこしてくれそうです。では!!

H13. 1. 1(月) AM1:29 のぶ

ひさしぶりに来ました。やっぱりいい所ですね。ここは。
どこか変わってしまったような気もするけど前と同じ空気が流
れているような…とにかく、また来たいなって思ってます。
今回はこの辺で。

H13. 1. 1 6:27

今、僕たちは13人で日の出を見にきたがさむい!! そしてヤー
さんきた!! 隠れたしかしプープーってならされた。先輩もの
んでいたがかなりよっている。むかえにこいっていったらガン
バレ2000年も終わった。今から2001がはじまる!

M. Sを愛する. A. Y!

2001ねん1.1 6:28くらい??

きょねんは、あんまり良い年じゃなかったなあ…。ことしは、
がんばって良い年にしようと思います。ってゆーかさむかあ。
じゃあさようならっ☆ C. Tより♡

H13. 1. 1. 6. 28

僕は、日の出とともに死にます
親友のAY君に恋の告白
ふられたー♡ Y T

2001年御来光列車で初日を拝み
大畑駅で宮地嶽参拝。接待がとても良く神社及び駅広場でのカ
ッポ酒とても美味しかった
又例年の御来光列車には参加します。

人吉市域 大畑 板坂海岸、大畑
の 宮地嶽参拝には 11号車 2号車

~~H13. 1. 1(月) 14:19 by しいさん~~

~~元気してますか？ しいさんです。~~

~~今年もやってきました大畑駅。本年もこのノートをどうぞよ
ろしゅうに。~~

~~一応、このノートの世話をさせてもらっています。初めまし
ての方もあわせてよろしゅうに。~~

~~さて、今日でこの大畑駅企画も、やっと9年目となりました。
なんとかここまでやってこれたのも、皆さんのお陰と思ってお
ります。~~

~~…う～ん。あらたまってごあいさつしようとしても、チグハ
グになっていかなあ。~~

~~ボツだな、この文章…。しくしく。~~

~~それでは！~~

H13. 1. 1(月) 14:27 by しいさん

(気を取り直して…) 元気してますか？ しいさんです。

ついにこのノートも、今日で9年目を数えます。

これもひとえに、このノートを応援して下さる皆さまのお陰
です。

(次頁へ)

これからも、大畑駅企画、及びJR九州肥薩線と大畑駅をよろしくお願いします。

今日は毎年恒例のトクトクきっぷ「お正月おでかけきっぷ」で来ました。

このきっぷ、1/1～2まで有効で、JR九州内の鉄道路線全線がたったの6000円で乗れてしまうと言うすぐれもの！ もちろん、特急の自由席もOK！ プラス3000円でグリーン車用もあります。



今日はこの後、しんぺい号＋くまがわ＋つばめで帰ります。

今年一年、皆さまにとって、よい年でありますように。

それでは！

大畑駅企画代表管理人 しいさん

平成13年1月2日午前5時30分

空が少し明るくなって朝が近いことを示していますが基本的に真暗です。

真幸駅を4:50頃出発して40分ほどで到着（加久藤越え，byジムニー）。

数年前に宿泊した時に比べ駅務室がなんか暗いなと思ったら電気がついていません。つけてみようと思いスイッチを入れてもつきません。よくみるとケーコートが全部はずされているのではないですか。前回は一晩中こうこうと灯っていたのに。真幸駅の便所建てかえにもショックを受けましたが大畑も変化があるようです。

熊本市在住 一林業技術者

平成13年1月2日 PM5:20

2人で初めて来ました。

今度来る時は、家族4人で来るぞ！

by かず、京子！

平成13年1月3日晴

今年もよろしくおねがいします

早やおまいりいたしまして5年になります

何事も神様のおかげでございます体も丈夫で何事も思ふやうに
生きて行かれま志て本当に有りがとうございます今年もどうぞ
よろしくおねがいします

H13. 1. 3 14:30 岩下 幸弘

急行えびのがなくなって大変残念です。この路線がいつまでも
残ることをいのっています。

IT業界は休みがないのでつらいっす(涙)

H13. 1. 3 14.30 Toshikazu 0 from Nagasaki

今日、初めて車でやって来ました。本当にこんなところに駅が
あるのかなと思ってやって来た。今度は列車で来ます。

やっぱりローカル線最高です。

H13. 1. 7(日)

明けましておめでとうございます。しいさん そして 旅の方々。大畑駅 今回は6回目です。

最初に大畑駅に来たのが15年位前で 鉄道好きの私が鹿児島へ行く途中 国道より目にした「大畑駅→」の案内板の ただ「駅」の目をつけて 林道を車で走りながら 道に迷ったかなと思いつつ走っていると 目の前に 大畑駅 ヘェ〜、こんなところに駅が!!

最初は 興味深く散策したものでした。この気持ちに未だに勝る駅はなく 2日目は 去年の5月、3回目は 9月、4回目は10月、5回目は11月に来たけど 御来客があつて 思い出ノート ずっと ずっと 読まれていたから 書かずに帰ったけれど。そして 今日6回目。私にとっては 今日、大畑駅に 新年の 神社参りに来た様なものですが、もう大畑駅は 気分をホッとさせてくれる 何とも自然とマッチしたところがいい 私にはなくてはならない場所となってしまいました。

さて今度はいつ来ようかな。

(福岡県直方市 M. Y 43歳♂)

P. S. 今年も大畑駅を愛する旅の方々共々 良い年であります様に。

No. _____
Date _____
与党だけでなく、「中党」の野党も、この世で

二人は人間に悪用される消費税を、たせー!

ところで、ここ(事務室)でノト書いていると
『^{ほんまに}金道寛』の高倉健の気分です。

急行停車駅から、単なる無人駅に

格下げがされてはまた棄退

のりか、幌舞駅(架空)とつくし

PC 文京区 鉄路のひびき
駅舎に、テレTELとポスト

ちやんとあって便利。でも、これから
東西NTT分割後の「合理化」
が心配です。もう時間ありません

H13. 1. 12

うまれてはじめてきた。とつても×2 かんどうしました。
人にもすすめてみます。

にいがたけんより ちの ゆうこ

H13年正月13日

清らかな朝 真白い雪景色
誰も居なく 淋しいけれど
私一人 淋しいけれど
今年も元気で迎へられた正月
今年はどうな年になるのだろうか
農家は収入も無くつらいけど
健康であればそれでいい
子供達に迷惑をかけないように
健康で居たい
ビンボウ生活からも抜けられぬけれど
心と体が健康であればそれでいい
子供達、3人は日本一、いや世界一
立派な子供だと私は思う
それは真直ぐに育つてくれたから
決して金持でも社長でもないけど
ビンボウに負けず立派に育ら
我が子に立派に育て
有難う、3人の子供、ありがとう
H13年正月 一主婦

H13. 1. 14

また来たよん^{おこぼ}大畑

むーなーなんともいいがたい気分だー

幹生

まるで^{ほつほや}鉄道員の世界 剛

ここは寒かった 0:18 時秀

H13. 1. 14

久しぶりに来ました♡
何もかわってないですね～
夜は、さすがに寒い〇〇
今日は、朝から雪が降ってきて
かなり寒かった母
今度、遊びに来ます！

2:23 真夜中!!



2001年1月14日 10:50

約1年ぶりに下車しました。昨日、天気予報で雪が降るとあったので、ふいに、大雪を見たいな～と思い、ちょうど肥薩線は山の中だから降りますっっているだろう、と勝手に予想して....
今、ここにいます。今日みたいな時に「えびの」があったら便利だなと思います。人吉での乗り換えがないから、それだけです。で、ここ大畑駅は、私の思っていたよりは、雪が少なかったです。もっと降ってると思ってた。

福岡の方も、一部、少し積もってました。

1年前のノートがないのが残念です。

(3年前の1998. 2. 18～19のノートに、「4月から就職(予定)する～」と書いてますが、その年の4月に無事就職しています。)

次の人吉行で帰ります。それでは。

福岡市・石原 慎治。

2001年2月4日(日) 7:32 雨

昨夜、しいさんのクルマで到着。

これから鍋会を...

クルマのドアを開ける。

「あーっ！」

ドアから転がり出したビールビンがこっぴみじんこ。飲めなくなってしまった。しいさん、ごめん。

キヤ検を見にきたけど、雨。見てるだけになりそう。

寒い。

稲田 賢

2000. 2. 4 9:45

ネタなし。

以上。

by (もも)

2001年 2月3日

うたごけ@リビリ中



うたごけ@リビリ中



しいん@リビリ前



【編集注：稲田 賢&(もも)さんとうえだまゆみさん&しいさんの書き込みの日付が前後しているのは、レイアウトの都合です。】

平成13年2月12日(月) PM1:53 (曇り時々小雨)

最後の人と愛犬と3人で 初めて大畑の梅園に来る

ざんねんながら 梅の花は 咲いていず

昨年の秋は 葉が青いうちに 紅葉を見に行ったり、花の咲いていない時、いこま高原に行ったりと、ドジな2人であるが、お互いを思う心は だれにも負けず 今度は花の咲いている時にきたいと思う

八代より Y. Y. (45才)

〔 続. 2週間後、花まつりの日に
もう一度来ました。私は幸せ者で～す 2/25 〕

平成13年2月13日(火) 13:20

私は H13. 1. 3 14:30 にこのノートに書き込んだ者の同僚
(さらには同期入社) である。

前に大畑駅へ来たのは、いつだったか……忘れてしまった。
公共交通基缶を愛する者にとって形はどうあれ、大畑駅・肥薩線が残っていてほしいと切に思う。

不良の長崎市民 Y. H

H13. 2. 17(土)快晴

以前梅を見に来ました

ツーリング中ふと思い立寄りました

梅が満開に近づくときれいなところですね

大畑駅がさびれて悲しいです!!

梅の開花時期にまた来たいと想ってます

(次頁へ)

現在シングル ツーリング好きな方はTELどうぞ
090 8352 5392

バイクは XJR-1300に乗ってま〜す Yano

13. 2. 20. 火 快晴

梅見にきました 開花はまだまだでしたけど 何も変わった事もないけど また来年もきます 来年は2.30日頃来て梅見をします。

ひな人形をみにきました。初めての所でとても感げきしております。おかげ様で。

菊鹿町相良観光のバス16名で参りました。

2001 2月24日 晴のはずだったが曇です。

今日は、梅まつりを見に来たよ。
のりダーと、Poohさんでした。
いっぱい咲いてると思ったけど…！
また来年二人で来ます。

From N. A. S

都城から親子4人で来ました
明日 イベントがあるみたいですけど 明日は用事があって来れません (次頁へ)



梅はけっこうきれいでした
満開だったら もっときれ〜いなんでしょうね
いつか また来ます

2001. 2. 24

2001. 2. 24(土) くもり

都城の安久から来ました。40代の夫婦です。
梅がたくさんあって、お天気良かったら もっと咲いていたで
しょう。ちょっと残念ですが、また来年も来ようと思います。
静かでホームのふん水の音が とてもこち良〜く聞こえて来ま
す。ジーとして目をつむっていると、眠っちゃいそう…。
4月熊本へ引越します。また遊びに来ます。

by 時チャン

H13. 2. 25(日)晴

八代市内から梅まつりに5人できました。
おこぼ が 大畑と書くと知らないで、びっくりしていた人もい
ました。無人駅だけど 今日は梅まつりということで 駅員さん
もいて いろいろと話をしてもらいました。

by 宮永

H13 2 25日 (日) 晴

八代市奈良町

上田 イツ子 (65)

とてもたのしかったです。

2/25

福岡から来ました。真幸によってからここにまいりました。
梅まつりとは知りませんでした。ありがとうございます。

森山 つばめ

H13. 2. 25(日) 12:41 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

今日は、福岡からバスツアーできました。

下の梅林から徒歩5分。でもきつひ…。

事ム所の水道でっばなし…まあ、わき水なので良いけれど…。

では、もう帰らないと。バスですから。

それでは！



2001. 2. 26 Mon 7:18 うすぐもり

東京から夜行で長崎まで来て、九州を周遊きっぷでいろいろめぐっています。昨夜は、ここの待合室で一晩過ごさせてもらいました。

やっぱ寒い!!

実は、一人で駅寝するのはここが初めてでした。夜はやはり何が起ころか分からないので、多少怖かった。しかし、朝になると、あたりが明るくなり、ホッとさせられます。

この駅でおどろいたのは、水が多いということ。(まあ、飲みませんでしたが。) トイレもきれいでよかった～。きのう駅員さんがいたそうで (←ノートより) びっくりしました。梅まつりだったんですね。

きのうは人吉から来たので、これから、矢岳、真幸に寄って、半日かけて吉松に行きたいと思います。それではまたいつか…。

H. N. は “幻のエアポート特急”

どあいステーション

<http://www8.freeweb.ne.jp/diary/toei5327/>

手がかじかむ～～。

H13年2月28日(水) 18:30

地元のくせに 1回も来たことのなかった梅園。
毎年見にこよーとは思うけど なかなか来ることができないま
ま……。

よーやくきたぞー！ 思ったよりめっちゃキレー！

でも、4月から福岡でNs(ナース)やりに行きます。ので、また
しばらくはみれないかな…。

でもまた いつか くるぞう。

人吉カンゴ学校



平成十三年三月十七日(土) 19:01到着

とある情報で大畑駅を知り、今夜の宿とさせていただきたく思
います。これほどまでに旅人、鉄道ファンに愛されている駅を
実際に感じる事ができ、とても嬉しいです。「しいさん」で
すか？ この大畑駅企画ノートを管理してらっしゃるのは。と
てもすばらしいノートですね！ 大変楽しませていただいてま
す。それではしばし我々の自己紹介を…

京都大学サイクリング部新二回生

松井 正史

今回は初めて輪行じゃない鉄道onlyの旅

20010317

この駅は時間が止まっている。
時間とは何か、その根本的な意味さえも考えさせるこの駅の存在を感謝したい。

吉岡 匠 早稲田大学 1年

H13. 3. 22

はじめて来ました。本当に全然人がいませんね。しずかで、いいところだと思います。今朝、指宿から列車できました。10:32の列車で真幸にも行きます。その間ここでゆっくりしようと思います。 Y. W.

H13. 3. 24

私はS46汽車(D51)の引く夜行列車でおりました。当時は、駅員さんがいそがしそうに働いていました。あれから30年あわれ！涙が出ました。

大畑駅大好き♥

にしきの帝王 Y. S

4/2(月)[しんぺい]で来ました。

すぐ出ます。「旅鉄」'93年夏の号で
黒田様の文見ました。

次は何乗ろう？

明日から部活だ〜。 八尋

今日初めてこの駅に来ました。10:00到着，10:32出発
しかし10:32発で大畑をあとにした後，「もっと長くしたい」
と思い 予定を変更してこの駅で眠ることにしました。
19:54到着。聞こえるのは水の音だけです。
周りは真っ暗で寂しいのに駅に入れば寂しい気がしません。

大畑駅最高 肥薩線最高

いつかまた来ようと思います。

13. 4. 2 23:12

東京都日野市

鉄道旅行の好きな高校生

小林 一

国分寺↔東小金井の定期貼りました。ボールペン置いていきます。

大畑駅が見たくて車できました。

今度はJRに乗って来ます。

H. 13. 4. 2

井上 公德

大畑駅の桜が心持後が寂しくなるようで若木を植えたら良いと思ふ

2001. 4. 7(Sat) at 14:00

何年かぶりにやって来ました。この大畑駅企画に書込むのも何年ぶりでしょうか。

以前より 大畑駅の桜が見たく、やっこの時期に。
やっぱ、いいですねー！ 大畑駅の時間の流れ。

しいさん、稲田さん、これからもがんばって。

千葉県茂原市

五十嵐陽一



H13. 4. 8(日) 11:40

昨春は移動で、花見ができなかったもので、今年は列車で花見をしようとやって来ました。

しかし、大畑の桜は、もう、散り始めて、大分経っているようで、残念。

今年の桜は、少し早かったようです。

H13.4.15(日) ちー いい天気ですよ。 * * * * *

* 迷いに迷ってなっつがしーこの駅にまてました。 *
 * 桜はもうほほんとなくなっただけ、ちー静かだ、超超超超 *
 * いい駅、^{駅の} 名前を言わなくても、分かんないな、この駅にまたら、 *
 * すぐに分かれました。すずしくってなっつし、本っくにいい *
 * 所ですねー。今度くるとまはちゃんと名前も分かるように *
 * しておきたいヒケナイですね(汗)覚えて帰んなまわ! *
 * 今日は、Mother and Dog and 私でました。 *
 * 次は家族全員(話)でこようと思います。(おんないわ) *
 * P.8 録 *
 * 『平成7年4月8日』(露のやつ)の16ページに以前のがあります。 *
 * せむ²見て下ちいね。→(あと黄色の10ページ)H10.3.29の *
 * やつです。 *
 * 〒890-0081 トン ■■■ *
 * 鹿嶋市唐湊2丁目 *
 * 諏訪 あず士(中2) *
 * すわ 福子(王女話) *
 * 大畑駅と倉木と ×リー(マルチズ) *
 * Jr. Loveのあず士 Englishも好き。 *
 * でした。マル ちー木先生も好き。 *
 * (岩下先生) (岩下先生)

【編集注：駅展示バージョンはイチから製本し直しましたので、平成7年4月8日分は通算18冊目15頁、平成10年3月29日分は通算42冊目9頁に掲載しています。】

H13. 4. 16(月) 13:19 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

急行えびのが廃止されてから、めっきりノートの埋まり具合が遅くなりましたね。

鉄道での訪問が難しくなった分、今まで以上にのんびりした大畑駅になってしまったようです。(次頁へ)

さて、今回はノート管理に来たのですが、大した事件も無く、ノートの残頁も充分あるので、今回は記帳だけにとどめておきます。

まだワープロ本やホームページの方も手付かずでいるけど、出来る限り早く仕上げてみせます。(←いいのか？ 言い切って)
それでは！

2001-4-26

リフレッシュ中です。

気分は最高！ 異次元にいるようだ!!

神奈川・茅ヶ崎 田村でした。

2001. 4/26日 奈良から鹿児島へ来て、初めての旅です
楽しい1日ありがとう 和田 ひさ子

2001. 4. 30(月)

4ヶ月ぶりに来ました。昨夜3時頃まで 仕事してたので 居ねむりしながら 6時間かけてやって来ました。

前日も その前来た時も 確か雨で、只今 大畑駅への愛着がしめってる状態です。ここに登ってくる途中 梅の木の前で ひと粒の梅を カジっちゃったけど ニガかった。良い子のみんな 梅 取っちゃダメヨ。

今度 来る時は 夏の大畑を散策します。必ず 晴れの日を選んで来よ。

福岡県直方市 M. Y ♂

2001. 5. 2. 14'29-

47年振りに大畑ST.の中に入りメモ

ずい分変わった 昔あの汽車が懐かしい

若葉の緑が幼い頃呼び出してくれる

大阪八尾 森崎 又来るよ死ぬまで…!!

皆様楽しい人生を

2001. 5. 3 13:00 スギ

初めて来ました。

鳥のさえずりと水のせせらぎしかきこえません。

のどかでいい所ですねー。

鹿児島より

2001. 5. 4 PM12:30 (晴れ)

八代で 大畑駅を目指して やってきた。とても静かで 心が
落ちつく。 列車が1日 5本 ていうのは 淋しいけど、いろん
なことを考えられて よかった。いつか また 来ます。

鹿児島県鹿児島市 関口 隆志

5月5日(土) ㊦こどもの日㊦ 17:30 天候 くもり

やっと来れました。大畑駅に。今年初めてです。
昨年末、北の大畑駅（下北交通線）に行ってきましたよ!!!
いやー 遠かったです。なんか変なことになって、野辺地から
バスでむつ市まで行き、そこからタクシーで大畑へ… で、タ
クシー着いたら もう列車の発車時間になってしまい、大畑駅
の写真一枚すら撮ることなく 帰ってきてしまいました。
なーんかもったいない気もするけど、もう二度と体験できない
貴重な体験として心にとめておきたいと思っています。
春の18きっぷのポスターが 日田彦山線の大鶴駅で撮影された
ものだったので、実はノート置いてました。しかし18きっぷシ
ーズンを過ぎると誰も書く人がいなくなったので 明日、回収
します。もしこの文章読んで福岡方面へ行く方がいらっしゃっ
たら、大鶴駅までお越し下さい!!!
なんかダラダラと書いてしまいましたが、またゆっくり来ます
ね。

夜明駅旅ノート㊦ 矢野 ひさし

2001. 5. 11(金)

先週きました。また来ます。

鉄道ファン三人衆

5/11

PM7:00でも九州ではまだ明るいですね。おかげでいろいろ見学
できました。夕陽も見れたし。現在7:30。さすがに暗くなって
駅にも明かりがつかしました。

(次頁へ)

大畑、矢岳、真幸とも どの駅もきれいにしてあって、すごく
良いっす。

今、誰かが生けてくれた花の横で書いてます。

遠くから、水の音、虫の音、なんだかハマってしまいそうです。
最終列車が満員ですわれないぐらい活気があることをいのりつ
つ、また来ます。

さー来週は北海道だ!!

J T from 横浜

5/12(日)晴 14:20

H11. 10. 9以来、久しぶりに妻と来ました。

何回も前から来ようと思っていたけど今回実現して良かった。

いつ来ても、心なごむ場で 二人癒やしの気分です。

この自然をいつまでも残して…。

今日は、新緑でしたが、次回は桜の花が咲く事に来ようと思っ
ています。

大畑よ、又来るからね…!

秀、久

2001 5/13(日)

三重県からきました。

やっとスイッチバックをとることができました。

27才

5/13 15:23 しいさん 元気ですか。紀ちゃん大好きの高比良で君です。

大畑駅は 3年ぶり(かな?)にきました。(マイカーで)

大学を卒業して 長崎でがんばって働いてます。

本日は宮崎(都城)まで 日帰りドライブのかえりにここによりました。真幸駅も行きました。

その時 しんぺい号? いさぶろう号どちらかな? 発車する時でした。今から人吉に行って 高速でかえります。

じゃあ またひまがあったらきます。

2001. 5. 13 Ryo Takahara

紀ちゃん最近みない

でも今 菜々子さんが いいです

5/13 16:21

おこば駅下車記念に一筆。 森 幸子

四国松山から人吉めざしてやってきました

J R 観光列車、期待していなかっただけに驚きと喜び一杯です
夏休みには孫達をひきつれて再びくるつもりです 坂本 礼子

5/14 13:25

広島から車で来ました。大畑駅に降りるのは10年ぶり。

前はJRで、当時は無人駅で、周りの何もなさ、びっくりしました。今夜中に 広島まで帰ります。

山崎

2001. 5. 15 18:30

コチコチのSLファンではありませんが、有名なスイッチバックを見に寄りました。よく判りませんでした。SLの汽笛が聴こえたような???

静岡の遠藤

2001. 5. 16

八代より2年ぶりに大畑駅へ来ました。桜の時期にくる予定でしたが？桜が見られなくて大変残念です。
来年はぜひ桜の咲く頃に来たいと思います。

中原 昭子・邦子

2001 5/18(金)

先週も来ました。何度きても すばらしいです。
来週また来ます。

鉄道ファン三人衆

2001. 5. 18(金) 17:05

旅の途中でよりました。大畑駅はあるホームページで知りましたが、思っていたよりすばらしい場所です。いつまでも残っているといいですね。では旅を続けます。

宏樹

2001. 5. 19

一年振りにきました。今日は髪切って気分一新
そしてここにきて気分一新 明日は体育祭でこのダブル効果で
明日活躍できますように

PS. 夜なのでちょっと怖いです 亮

2001. 5. 25

うおー、矢岳から来るのに迷ってしまった。40分もかかった。
原付の燃料も残りわずか。心細かったあ。けつ痛え。
これから熊本まで頑張ります。
矢岳駅でコケた。これまた怖い。

東京都板橋区 片桐 英和

2001. 5/29(火)

約10日ぶりの大畑駅。夢にまで見る大畑駅。
何度きても心やすまる大畑駅。明日も来ようかな？

鉄道ファン二人衆

奥 付

大畑駅企画 ～旅の思い出ノート～
2001(平成13)年 その1 通算59冊目
2022年5月2日発行
2022年7月15日訂正発行

発 行：しいさん (大庭 私英)
連絡先：hisatuline@gmail.com
<https://okoba.jp>

大畑駅企画～お持ち帰りバージョン～ PDF